MILENIO



Diputada migrante anuncia marcha en protesta por redadas en Chicago



Diversas organizaciones de migrantes ya alistan una marcha en el país vecino del norte, este próximo lunes 20 de enero, cuando tome protesta Donald Trump como presidente de Estados Unidos, e inicie una redada de gran escala en Chicago, informó la diputada de Morena, Roselia Suárez Montes de Oca.

"Así que ganamos una batalla y estamos listos para salir a marchar este lunes este próximo lunes 20 de enero con todos los ánimos de defender a nuestra comunidad para que paren esta politiquería tan carente de humanismo; saldremos a transformar aquí y allá con nuestro humanismo mexicano", declaró la legisladora migrante.

Afirmó que el gobierno mexicano está listo para enfrentar estas deportaciones masivas anunciadas por Trump.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



19-01-25

LEGISLATIVO



"Empezamos a abrir la puerta, no vamos a tomar ninguna acción al momento, obviamente hasta ver qué es lo que va a suceder, pero yo estoy segura que el gobierno de México está preparado, por lo menos en la atención directa con los consulados y las llamadas que pudiesen tener, tenemos un teléfono de emergencias que no sólo va a estar funcionando para lo que son de deportaciones, sino para cualquier necesidad, está las 24 horas".

Manifestó su rechazo a las declaraciones del presidente electo de los Estados Unidos, Donald Trump y de Thomas Homan, quien se prevé esté al frente de las políticas migratorias y de seguridad fronteriza de dicho país, sobre deportaciones masivas de migrantes.

"Thom Homan declaró la guerra a nuestra ciudad Chicago, anunciando las deportaciones en esa famosa ciudad que es santuario, La guerra política empezó. Es una guerra de pura politiquería, intimidante en contra de nuestra comunidad migrante residente en Chicago".

Detalló que el 15 de enero se rechazó una enmienda por la cual se quería obligar a la policía de Chicago, Illinois, a que colaborara con la Agencia de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) para la investigación y detención de migrantes que cometieran delitos y fueran susceptibles de deportación.

Acompañada de jóvenes que llegaron a los Estados Unidos siendo niñas y niños, conocimos como "dreamers", celebró que la ciudad de Chicago continué siendo una ciudad santuario, toda vez que ésta fue declarada así en 1985 por el entonces alcalde, y prohibió investigar y procesar a las personas por su estatus migratorio.

Suárez Montes de Oca reafirmó su compromiso por la lucha de los derechos de los jóvenes migrantes mexicanos.

PERIÓDICO

MILENIO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

19-01-25

LEGISLATIVO



"Venimos en conjunto con los DACA, lo dreamers, los soñadores, quienes buscan ser escuchados por ambos gobiernos y atendiendo a solicitud de ellos, les invitamos aquí a su casa a la casa del pueblo a la Honorable Cámara de Diputados".

En ese sentido, manifestó que los jóvenes se han organizado y ya cuentan con un proceso de difusión de los derechos de los migrantes, "porque solo los migrantes informados y organizados pueden evitar las deportaciones masivas".

Por otra parte, Gandhi Góngora Romero, de la Financiera para el Bienestar (Finabien) del gobierno de México, recordó que, a través de este organismo, se está trabajando para la inclusión financiera, para los mexicanos residentes en el extranjero. Se tienen servicios tanto para enviar y recibir remesas, como el ahorro popular, los microcréditos, entre otros.

"Estamos seguros que conociendo las diferentes opciones que tenemos, en las que puedan enviar su dinero a México, también se pueden auto enviar sus remesas. Tengan la certeza que hay opciones para ustedes y sus familias".

Edgar González, representante estatal de migrantes en el distrito 23 de Chicago, Illinois, informó que es el distrito más latino y más joven y con unos de los índices más grande de gente indocumentada en todo el estado.

En ese tenor, agradeció al Instituto Electoral de la Ciudad de México, la Secretaría de Relaciones Exteriores por extender la invitación para apoyar con los trámites para "los soñadores y poder venir a México que son más de casi 20 años de regresar a su tierra natal que además de tristeza también nos da esperanza".

Informó que uno de los principales objetivos de visitar México fue para informar y combatir sobre "estas pólizas antiinmigrantes -del próximo

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



19-01-25

LEGISLATIVO



presidente Donald Trump-, y para asegurar que nosotros apoyamos a nuestra gente migrante, especialmente a los mexicanos en el estado de Illinois.

Por último, y pese que dijo que los soñadores tomaron el riesgo de venir a México y de que no les sea posible regresar a su lugar de residencia, "tomaron ese riesgo porque saben que el sueño americano que desempeñan como estudiantes, empresarios, trabajadores, saben que la oportunidad de ver tu tierra natal es algo que uno no puede entender a menos que sea humano, y el presidente Trump nunca va a poder entender eso".

https://www.milenio.com/politica/diputada-migrante-anuncia-marchaprotesta-redadas-chicago